4月 ちゅうりっぷったより 2019.4.1

入園おめでとうございます。



4月に11名のお皮だちが入園してちゅかりかいでみのスタートです。 赤がんフロアーではた人はほかのみくは見りの6人のお皮でちも一緒に生活します。お家の方と離れての生活は初めての経験での子がほどんどが、初めてのお部屋、初めての人(保育生)に大泣むしてはまりかもくれません。お家の方も「大丈夫かけらで」とい園ですれることと思います。子ともも大人も不安と際張の園生活が女色ります。かいに優れる子をいれば、優れるのに時間がかかる子が様々と思いますか、ひとりひとりに丁寧に向き合い受か止めていき、ちょうりかりかりかがよかが、ひとりひとりに丁寧に向き合い受か止めてと考えています。みいたちが、おちゃんフロアーで、楽にく過せることはお家の方にとって何より安いできること、をわか、あってこそおけ事に何かが表め、素」になることと思います。みいもと大人大人と大人の成出会いをあらいが大のにに、向き合い、一緒に子とせてちを見守り、長い園での生活を共に参していたでに、向き合い、一緒に子とせてちを見守り、長い園での生活を共にないではました。

8-8-8-8-8-8-8-8-8-8

